

Sujet : [INTERNET] enquête publique

De : Bruno Sepulchre <sepulchre.bruno@wanadoo.fr>

Date : 15/02/2019 21:43

Pour : pref-obs-ep-lupsault-oradour@charente.gouv.fr

Je suis absolument contre ce projet inepte qui respire le mépris de notre campagne et de ses habitants

Je suis stupéfait du contenu inepte et MENSONGER de la pseudo étude d'impact

En tant que propriétaire de l'un des édifices classés , et protégés ISMH , le logis de Cherconnay et qui fait l'objet page 203 d'une présentation et analyse *bidon*, je ferai remarquer qu'il n'est même pas situé, et que l'individu qui a rédigé cette "étude d'impact" n'a même pas été capable de le localiser alors qu'il est en position dominante du village du Vivier!

De façon TOTALEMENT MENSONGÈRE IL L'A SITUÉ dans le fond du village au plus bas niveau ce qui l'arrangeait bien pour éviter d'avoir à parler d'UNE TRÈS FORTE COVISIBILITÉ.

Cette pseudo étude d'impact est un scandale en soi et j'espère que ce projet sera sans suite...

BRUNO SEPULCHRE

LOGIS DE CHERCONNAY

16240 LONGRÉ